# 當志向



【 **地区のシンボル** 】 こぶしの花 【 **花言葉** 】 友情・友愛

山形市立第七中学校 学校だより 2024.5月

山形七中・スペシャルウィーク

## ~ 仲間との絆・学びを深めた3日間 ~

5月9日(木)から2日間ないし3日間にわたり、「修学旅行」(3年生)・「はたらく体験学習」(2年生)・「宿泊学習」(1年生)と、各学年が普段の学校生活・授業を離れて学習しました。実行委員会を組織して事前の準備をしっかりと行い、当日を迎えました。初日は肌寒いくらいの天候で熱中症等の心配もなく、それぞれの学年のねらいのもと、生き生きと活動する姿がたくさん見られました。学校の中ではなかなか得ることのできない「学び」がたくさんあり、貴重な時間を過ごすことができたと思います。

今回の「学び」を是非これからの学校生活に活かし、各学年、そして、生徒の皆さん一人ひとりの力を更に伸ばしてほしいと思います。ほんの一部ではありますが、学習の様子を掲載します。

## ★スペシャルウィーク その 1・・・・ 修学旅行(東京方面)★

「楽学両道 ~最高の仲間と最高の旅を~」というスローガンを掲げて取り組みました。様々な活動をとおして、仲間や自分自身のよさを発見し、研修地の魅力にもたくさんふれて、思う存分に楽しみました。



#### ★スペシャルウィーク その2 ・・・ はたらく体験学習(各事業所)★

学区内外の事業所様からのご協力をいただき、生徒たちが実際に社会に出て「働く」ことを体験しました。社会人としてのマナー・「働く」ということの意味や厳しさ等を肌で感じ、自分の将来について考えるきっかけとなりました。



### ★スペシャルウィーク その3 ・・・ 宿泊学習(山形市少年自然の家)★

入学してまだ間もない1年生ですが、スローガン「共存共栄 ~広げよう笑顔の輪~」のもと、各活動にねらい(何のための活動なのか)をもち、仲間同士がお互いに思いやり、笑顔があふれる学年づくりを目指して取り組みました。



★6月15日(土)・16日(日)に行われる「山形市中学校総合体育大会」に向けて、5月15日(水)から延長部活動期間になっています。各部ともに怪我等に十分注意しながら、熱気あふれる活動を展開してほしいと思います。